

7.11.1932

Der große Wahnsinn ist, dass die Stimmen  
Verkehrsstreiks ruhig verlaufen. Das Ergebnis überrascht  
nicht; Rückgang des Nationalsozialismus (ob sich da  
nicht noch einmal Verwirrung und Enttäuschung  
gefährlich auswirken muß?). Zuwachs des  
Kommunismus und Verstärkung der Papenanhänger,  
seiner einzigen Partei, der Deutschnationalen, weil Macht  
am besten überzeugt.

# „Wir lassen Zeugnisse sprechen“

Lesung am

**Internationalen Holocaust-Gedenktag**

**27. Januar 2023, 19.30 Uhr, margaretaS**

**Heinrich-Fetten-Platz, Brühl**

8.3.1933

Auf dem Funkhaus die Hakenkreuzfahne! Haben uns die  
Deutschnationalen, die einzigen, die uns halten können,  
schon aufgegeben? Schon jetzt an  
Antisemitismus festhaltbar. Selbst  
Schubert, Beethoven, Mendelssohn, mußten glützlich  
abgesetzt werden.

Texte von

**Jochen Klepper**

aus seinen Tagebüchern:

**Unter dem Schatten deiner Flügel**

1.6.1933

**Musikalische Gestaltung:**

**Peter Klasen**

Zum Intendanten Arnold Mendelsohn, da nun auch noch  
eine Anfrage des Propagandaministeriums direkt  
eingelaufen ist, diesmal mit folgenden „Anklagen“:  
Jüdische Familie, Redaktionsmitglied des „Vorwärts“. Ich  
habe nun ein  
**Kath. Bildungsforum Rhein-Erft** Arenhövel, der  
sehr freundlich war, sagte mir: „Die Entscheidung liegt  
ausschließlich beim Propagandaministerium ...

**pax christi Gruppe Brühl  
mit Unterstützung vom**